
Subject: Warum rasiert sich der Rapper Kollegah keine Glatze?
Posted by JoBr on Mon, 26 Feb 2018 21:44:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich kenne Kollegah so ca. seit 2006/7 und habe somit sein Haarproblem bis jetzt - wobei ich ihn
schon länger nichtmehr aktiv höre - verfolgt.

Ich wundere mich warum er sich nicht die Haare abschneidet. Das was er da oben drauf als
"Frisur" trägt sieht echt bescheiden aus. Also er tut mir auch irgendwie leid.

Was sagt ihr?
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